



Herrera saluda a los rectores. A la izquierda, José Ángel Hermida, de la ULE. DAVID ARRANZ

Herrera pide cohesión con Galicia y Portugal para ganar más fondos

La contribución europea servirá «para apoyar a los ciudadanos»

JOSÉ MANUEL BLANCO | SALAMANCA

■ El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, reclamó ayer, durante la Conferencia de Rectores de las Universidades del Sudoeste Europeo -CRUSOE-, más cohesión con Galicia y Portugal, dentro de la macrorregión, con el fin de poder ganar más fondos europeos dentro del programa 'Horizont 2020'.

Herrera aseguró que la conse-

trucción de esos fondos servirá para apoyar a los ciudadanos en momentos de crisis. «Hay que fomentar la cooperación de segunda generación, un elemento que puede contribuir de manera más eficiente a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos», destacó.

Un instrumento

El presidente considera que esos fondos deben ser un instrumento indispensable pa-

ra avanzar en los objetivos de equilibrio social, económico, demográfico y territorial de los distintos territorios de la Unión Europea. Por ese motivo, pidió a todas las partes involucradas definir las prioridades específicas de la macrorregión, entre las que citó el transporte multimodal, la logística, el conocimiento en sectores como la biotecnología, las energías renovables o el medio ambiente y la industria de la automoción, donde

puso como ejemplo el vehículo eléctrico.

Hizo también hincapié en fomentar la colaboración universidad-empresa. En ese sentido, el grupo de rectores cifró durante el encuentro en 40 millones de euros la facturación de los contratos en investigación establecidos en los dos últimos años por las 18 universidades del grupo con distintas empresas.

El responsable del Ejecutivo autonómico reclamó una

«Todos los indicios apuntan a una salida de la recesión y a un inicio de la progresiva recuperación»

estrategia global de proyectos: «Necesitamos aprovechar las oportunidades que presenta la situación actual, en la que todos los indicios parecen apuntar, en primer lugar, a una salida técnica de la recesión y, en segundo lugar, a una progresiva recuperación económica».

Grupo de trabajo

La Conferencia de Rectores de las Universidades del Sudoeste Europeo, constituida en diciembre de 2011, aprovechó la reunión de Salamanca para que los Gobiernos de Castilla y León, Galicia y Portugal la reconocieran como Grupo de Trabajo de I+D, lo que la permitirá poder optar a los fondos europeos.

Además, han definido seis programas sobre los que trabajarán: salud; sector primario, Agua, mar y continente; lengua y patrimonio; energía sostenible y cooperación interregional y desarrollo.

Los rectores acordaron definir antes de final de año los consorcios de investigadores que aborden proyectos concretos dentro de esos sectores económicos.